



DEUTSCHER AIKIDO-BUND e.V.

Aikido in Jesteburg – Landeslehrgang mit Alfred Heymann zur Sparten- Neugründung

Am 29. und 30. November 2025 fand beim VfL Jesteburg ein Landeslehrgang mit Alfred Heymann (8. Dan Aikido, TK-Mitglied) statt. Anlass war die bevorstehende Gründung der neuen Aikido-Sparte, die ab 1. Januar 2026 offiziell ihre Türen öffnet.

Gisbert Burckardt (3. Dan Aikido), künftiger Spartenleiter, leitete das Training mit einer Aufwärmseinheit und Elementen aus dem Yoga ein. Anschließend präsentierte Alfred ein -Bereich.



Die besondere Atmosphäre war spürbar, denn zum ersten Mal wurde in dieser Sporthalle Aikido praktiziert. Der technisch anspruchsvolle Lehrgang markiert die Geburt eines neuen Aikido-Dojos; ein wirklich besonderer Moment. Mögen viele Trainingsstunden in dieser Sporthalle folgen.



Der Aikido-Verband Niedersachsen heißt die neue Sparte herzlich willkommen und wünscht einen erfolgreichen Start sowie viele Interessierte, die ihren Weg des Aiki in Jesteburg beginnen.

*Stefan Renschke,
Pressewart des AVNI*